

## LA MUJER MEXICANA

Guadalupe Fernanda es una mujer mexicana con dos hijos pequeños... Renata Victoria de 5 años y Emiliano Sebastian de 8 años.

Fue obligada a casarse cuando se quedó embarazada de Emiliano. Desde que nació su hija pequeña, no paró de humillarla y reprocharle de que él quería 2 varones, no una mujer inútil como ella.

Guadalupe se sentía devastada, pero no se arrepiente de tener a su hija, o abandonarla qué es lo su marido quería.

El marido aprovechó la situación y abusó de su hija pequeña, su hermano mayor veía a su hermana sufrir, y a su madre. Lloraba por las noches y cuidaba a su hermana, cuando Guadalupe estaba trabajando.

Guadalupe harta del maltrato de su marido, y de las malas condiciones de trabajo decidió escapar del país y buscar una vida mejor.

Trabajo muy duro, día y noche. Y sólo cobraba 34 pesos la hora... Pero pudo conseguir el dinero reunido para zarpar en un barco con la tripulación y sus hijos.

Abandonó a su marido, y tuvo un viaje muy largo e inesperado. Cuando llegó a España su vida cambió brutalmente.

Se mudó con sus tías, y llevó a sus hijos a un colegio público. Esperó meses y meses para conseguir la visa y los papeles.

Pudo conseguir un trabajo digno, y estudiar una formación profesional.

Cuando consiguió ese trabajo pudo llevar a sus hijos a un buen psicólogo, y reconstruir el himen a su hija pequeña. Ya que su hija le contó lo sucedido, y Guadalupe no se negó.

## LA MUJER MEXICANA

Le discriminaron mucho cuando vino. Pero ella nunca se rindió, trabajó muy duro para brindarles un buen futuro a sus hijos. Y por fin cobró el dinero correspondido de su esfuerzo...